
Conseil	d’Administration	du	02	mars	2023	
Compte-rendu	

	
	
Sont	 présent·es	:	 Peggy,	 François,	 Audrey,	 Sylvain,	 José,	 Mylène.	 Audrey	 anime	 la	
réunion,	François	prend	des	notes,	Mylène	a	tapé	le	compte-rendu	le	13	mars.	
	
A	l’ordre	du	jour	:	

• Préparation	 de	 l’Assemblée	 Générale	 de	 demain	:	 bilan	 financier	 2022,	 budget	
prévisionnel	2023,	demandes	de	subventions	;	

• Projet	avec	le	Collectif	Rural	des	Artistes	en	Combrailles	;	
• Achats	:	 imprimante,	 barnum	 Fabrice,	 matériel	 frigo	 récupéré	 par	 François,	

logiciel	de	mailing,	porte-manteaux	;	
• Remerciement	des	producteur·rices	;	
• Point	cuisine	par	José	;	
• Point	programmation.	

	
	
1/	Préparation	de	l’Assemblée	Générale	:	

-	Compte	de	résultat	:	On	constate	une	très	grosse	augmentation	du	chiffre	d’affaires	du	
bar,	mais	pas	d’augmentation	des	bénéfices	 sur	 le	bar	et	notamment	 sur	 les	bières	:	 il	
s’agit	vraiment	d’une	augmentation	de	volume	mais	pas	des	recettes	propres.	

Audrey	prépare	une	synthèse	des	charges	fixes	pour	l’AG.	

-	Budget	prévisionnel	:	Mylène	 propose	une	demande	à	4100€	à	 la	Ville	de	Saint	Eloy	
plutôt	 argumentée	 sur	 de	 l’investissement	 matériel,	 et	 à	 6200€	 au	 Fonds	 pour	 le	
Développement	de	la	Vie	Associative	(FDVA)	sur	du	fonctionnement.	
Sur	 la	 partie	 matériel,	 outre	 l’achat	 de	 matériels	 de	 complément	 à	 notre	 système	 de	
sonorisation,	 elle	 propose	 l’achat	 de	 structures	 pour	 encadrer	 la	 grande	 salle	 et	
suspendre	 des	 rideaux	 de	 scènes	 («	pendrillons	»)	 ignifugés.	 Cette	 structure	 pourrait	
être	 installée	 dehors	 pour	 les	 fêtes.	 L’idée	 est	 de	 créer	 un	 cadre	 de	 scène	modulable,	
esthétique	et	sécurisé.	Nous	repérons	avoir	des	besoins	en	éclairage.	
Des	 craintes	 sont	 exprimées	 sur	 l’espace	que	 cette	 structure	pourrait	 prendre	dans	 la	
salle.	Et	de	l’avis	de	tous·tes,	en	termes	d’investissement,	il	faut	prioriser	les	travaux	de	
réfection	 plus	 urgents	 (deux	 fenêtres,	 une	 porte	 d’entrée,	 la	 création	 de	 cloisons	
isolantes	entre	le	rez-de-chaussée	et	l’étage…).	

Mylène	remodifie	les	demandes	en	fonction.	Elle	ventilera	différemment	entre	les	deux	
subventionneurs.	Elle	s’occupe	de	déposer	les	demandes	de	subvention.	Des	demandes	
de	devis	peuvent	quand	même	être	faites	pour	mieux	évaluer	l’investissement	dans	une	
telle	structure,	ainsi	qu’en	matériel	lumière	(projecteurs	LED,	petite	console).	
-	 Concernant	 les	 résultats	 positifs	 réalisés	 sur	 les	 deux	 dernières	 années	:	 Audrey	
proposera	à	l’AG	d’en	provisionner	une	partie	pour	faire	face	à	d’éventuelles	difficultés	
de	trésorerie,	et	d’en	consacrer	une	autre	aux	travaux.	
	

2/	Projet	avec	le	Collectif	Rural	des	Artistes	en	Combrailles	(CRAC)	:	

Il	s’agit	d’une	association	locale	constituée	d’artistes	professionnels	(spectacle	vivant	et	
arts	visuels)	qui	cherche	à	nouer	des	partenariats	avec	des	associations	implantées	sur	



les	Combrailles.	Un	appel	 à	projets	de	 la	DRAC	permet	d’imaginer	une	 collaboration	à	
l’été	2023,	 la	proposition	est	d’organiser	des	ateliers	de	tissage	avec	des	personnes	du	
CADA	et	des	Jardins	d’Aloïs	au	Bancal	afin	de	créer	un	immense	chemin	de	table	(«	tisser	
du	lien	social	»	au	sens	propre…),	en	parallèle	d’ateliers	théâtre	avec	des	personnes	du	
Bancal.	 Ces	 ateliers	 aboutiraient	 à	 l’occasion	 de	 la	 fête	 du	Bancal	 et	 plus	 précisément	
autour	 du	 repas	 de	midi,	 sous	 forme	 d’un	 banquet	 festif	 avec	 impromptus	 théâtraux.	
Mylène	travaille	pour	le	CRAC	sur	cette	proposition.	

La	date	 initialement	 imaginée	du	01/07	ne	fonctionne	pas,	 il	 faut	se	positionner	sur	 le	
24	juin	ou	le	08	juillet.	Trop	peu	nombreux	à	ce	moment	de	la	réunion,	nous	reportons	
cette	décision	à	l’Assemblée	Générale	du	lendemain.	
	

3/	Achats,	investissements	:	

• Imprimante	:	OK	pour	un	achat	à	moins	de	250€,	imprimante	laser	n&b,	A4,	avec	
port	 USB	 pour	 impressions	 autonomes	 +	 scanner	 si	 besoin	 de	 photocopier.	 A	
disposition	de	bénévoles	du	Bancal	pour	les	besoins	de	l’association,	ainsi	que	de	
personnes	qui	ont	besoin	de	réaliser	des	 impressions	à	 titre	personnel	ou	pour	
d’autres	associations	(impressions	à	prix	libre).	Mylène	s’en	occupe.	

• Frigo	récupéré	par	François	:	OK,	en	remplacement	de	notre	armoire	frigorifique	
dont	on	ne	se	sert	pas,	François	coordonne,	transport	avec	Yako	?	

• Barnum	de	Fabrice	:	 la	Ville	prête	des	barnums,	d’autres	associations	mettent	à	
dispo	les	leurs,	un	achat	ne	nous	semble	pas	judicieux.	

• Le	Bancal	a	besoin	de	porte-manteaux.	Sylvain	 s’occupe	de	réaliser	des	patères	
en	bois	à	fixer	à	différentes	hauteurs	et	différents	murs	du	Bancal.	

• Logiciel	 d’envoi	 des	 lettres	 d’infos	:	 difficultés	 avec	 le	 système	 actuel,	 car	 200	
destinataires	max	par	envoi,	et	car	de	nombreuses	personnes	ne	les	reçoivent	pas	
du	 tout	 sans	 qu’aucune	 erreur	 apparaisse.	 Les	 solutions	 adaptées	 à	 notre	
situation	sont	payantes.	OK	pour	un	logiciel	pour	environ	12€	par	mois.	

	
Remerciement	des	producteur·rices	et	commerçant·es	:	

De	nombreux·ses	producteur·rices	et	commerçant·es	du	coin	ont	offert	ou	vendu	à	prix	
moindre	 leurs	 aliments	 pour	 la	 Cantine.	 Nous	 réfléchissons	 à	 une	 manière	 de	 les	
remercier.	Il	en	sera	fait	mention	à	l’Assemblée	Générale.	

	
Programmation	:	

François	 reçoit	 des	 propositions	 super	 d’artistes	 sur	 la	 route.	 Un	 deuxième	 spectacle	
sera	 organisé	 en	 avril,	 ce	 sera	 un	 jeune	 public	 le	 samedi	 29	 au	matin.	 Nous	 validons	
également	l’accueil	d’un	spectacle	le	premier	jeudi	de	septembre,	soit	juste	avant	notre	
«	traditionnel	bœuf	de	reprise	»,	car	François	a	eu	une	opportunité.	 Il	propose	d’éditer	
un	flyer	portant	sur	les	spectacles	sur	les	prochains	mois.	

Sylvain	 rappelle	 qu’il	 y	 a	 une	 soirée	 de	 soutien	 à	 la	 Shamrock	 Team	 le	 01	 avril	 avec	
Selecta	Seb.	C’est	lui	qui	organise.	
	

	

Reporté	à	la	prochaine	réunion	:	point	cuisine	par	José.	


